

El libro *Los truenos de la tormenta*, una visión periodística objetiva de la situación que vive actualmente Sudáfrica, fue lanzado anoche a la luz pública en un sencillo acto efectuado en las dependencias del Instituto de Estudios Interamericanos de la Universidad de Chile.

Su autor es el periodista Abraham Santibáñez, profesor de la Escuela de Periodismo de la Universidad Diego Portales, ex académico de esa misma especialidad en las universidades de Chile y Católica, ex director de la revista *Hay* y actualmente director del diario *LA NACION*.

La obra fue presentada por María Teresa Infante, directora del instituto; por Fernando Silva, director ejecutivo de la Editorial "Atena", que lanza una nueva obra del mismo autor; por el profesor y catedrático de las universidades de Chile y Diego Portales, Walter Sánchez, y por Abraham Santibáñez.

El acto cultural contó con la asistencia de destacadas personalidades políticas, diplomáticas docentes y sociales, entre los que destacaban los diputados Juan Carlos Latorre y

Situación de Sudáfrica es tema de libro periodístico



Expositores en el lanzamiento del libro "Los Truenos de la Tormenta". De izquierda a derecha Walter Sánchez, Abraham Santibáñez, María Teresa Infante y Fernando Silva.

Andrés Aylwin, Emilio Filiaggi, director del diario *La Epoca*, el ex rector de la Universidad de Chile, general (R) Agustín Toro Dávila, y los segundos secretarios de la Embajada de Sudáfrica en Chile, Marius A. Conradie y Herman

Fourie.

En opinión de la empresa editora, representada por Fernando Silva, la obra constituye "un gran aporte al conocimiento de un país y su situación". María Teresa Infante dijo que "era una mirada

nueva, refrescante e interesante sobre el continente negro que no sólo llamaría la atención del público en general, sino también a los especialistas en materias internacionales".

Al comentar in extenso la obra, el profesor Walter

Sánchez hizo hincapié en el lenguaje sencillo, fresco y pujante de la obra, que la hace fácil de leer e invita a profundas reflexiones sobre el país de Sudáfrica, nación que consideró como la "supernoticia del año '90" y a la cual llamó país de leones, rinocerontes y diamantes".

Abraham Santibáñez dijo de su obra que la considera una aproximación para quienes han tenido poco contacto con esa nación y a la vez como el comienzo de una gran aventura, como lo es el futuro de Sudáfrica, país con el que Chile puede llegar a tener una importante amistad y una relación de franqueza y respeto, y no sólo contactos de carácter armamentista o militarista como sucedió en el pasado reciente.

Los diplomáticos sudáfricos presentes en el lanzamiento de la obra expresaron que era fácil de leer, escrita en un lenguaje sencillo y era un punto de vista muy objetivo de la compleja situación que vive su nación y que Santibáñez había tenido el talento de dar a conocer los fundamentos que existen en Sudáfrica para el futuro democrático que les aguarda.

LA NACION, JUEVES 27 DE SEPTIEMBRE DE 1990

P.S

000180786

Situación de Sudáfrica es tema de libro periodístico [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Situación de Sudáfrica es tema de libro periodístico [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile